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Адрес Willing Machinery Corporation (WMC Glass) 
No.2188 Jiashan Ave., Dayun Industrial Park, 
Jiashan Country, Zhejiang 314100

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
it is a leading and professional manufacture of glass processing equipment production, for many years, Willing Corporation has been committed to
design, research and development for the glass deep-processing equipments, especially in the field of glass laminating production line, which is more
outstanding and higher-performance, the complete production line adopts advanced CNC on-line monitoring in the world, through years of
development, Willing Corporation has grown to and become a top leading glass processing equipment manufacturers in the world, W.M.C has 6
processing plants, 8 distribution agents in global, worldwide service and marketing distribution network. 

Company Profile of Willing Machinery Corporation (WMC Glass)

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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